

## VOLLEYBALL

# Unglaubliche Serie hält an

**PERG.** Im Heimspiel gegen den Tabellenvorletzten Union Langenleobarn setzte sich das Damenteam der SG Prinz Brunnenbau Volley erneut eindrucksvoll in Szene.

Die Prinz-Girls konnten von Beginn an immer wieder einen klaren Vorsprung herauspielen und bis auf Startschwierigkeiten zu Beginn des dritten Satzes wurde das Spiel immer klar von den Pergerinnen dominiert, was auch die Satzsergebnisse mit 25:13, 25:15 und 25:16 klar bestätigen. So konnte nach einer Spielzeit von gerade mal 64 Minuten gemeinsam mit dem Publikum der 16. Sieg in Serie und der fünfte Sieg in dieser Saison bejubelt werden – eine unglaubliche Serie. „Ich bin sehr zufrieden mit der ge-



Die Prinz-Girls sind in der 2. Bundesliga Ost derzeit das Maß aller Dinge.

zeigten Leistung meines Teams. Fünf Siege in fünf Spielen in dieser Saison sprechen eindeutig für die bestechende Form“, so Coach Alex Prietzel.

Erstmals gab es für die Zuschauer auch ein Scoreboard mit dem aktuellen Punktestand, welches mittels Bildschirm auf der Tribüne gut sichtbar war. Mit dem

aktuellen Sieg konnte der Vorsprung in der Tabelle auf fünf Punkte ausgebaut werden. „Beim Heimspiel am Samstag treffen wir im ersten Retourspiel auf das Team aus Ybbs. Zusehen und anfeuern lohnt sich auf alle Fälle!“, so Kapitänin Gabriele Ambros. Beginnzeit ist um 16 Uhr im Poly Perg. ■

## TISCHTENNIS

## Ried gibt Führung ab

**BEZIRK PERG.** In der Landeskategorie Nord-Ost musste die Union Ried/Riedmark durch ein 7:7 gegen Kremsmünster B die Tabellenführung abgeben. Keine Chance hatte Klam/Grein A gegen SK Vöest B. Nach dem 1:8 liegt die Spielgemeinschaft weiterhin am elften Platz. In der Regionalkategorie Ost kommt Mauthausen C immer besser in Fahrt und erreichte bei Tabellenführer SPG Grünburg/Steinbach ein beachtliches 7:7. Waldhausen unterlag der SPG Dietach B 2:8. Perg ist weiterhin nur ein Punktelielieferant und verlor bei Steyr klar mit 1:8. Weiterhin sensationell unterwegs ist in der Bezirksklasse Mitte die Union Saxen, die zum sechsten Mal den sechsten Sieg feierte. Dieses Mal gab es für den Tabellenführer einen souveränen 8:1-Erfolg gegen Kefermarkt. ■



Die Waldhausener Volleyball-Ladys feierten zuletzt durchwegs Siege.

## VOLLEYBALL

## Traumsaison hingelegt

**WALDHAUSEN.** Nach einer kurzen Volleyball-Pause nahm Waldhausen heuer wieder den Meisterschaftsbetrieb in der 1. Klasse auf. Das Ergebnis kann sich sehen lassen. Schon bei den Union Landesmeisterschaften im September in Wels wurde die Goldmedaille erkämpft. Ein guter Grundstein für die seit Ok-

tober laufende Meisterschaft. In den ersten drei Runden haben die Ladys aus Waldhausen kein einziges Spiel verloren. Nach zwei weiteren Siegen am Wochenende beendeten die Waldhausenerinnen den Grunddurchgang auf Platz eins und spielen nun im oberen Playoff um den Aufstieg. ■

## MOTORSPORT

## Viele Ausfälle beim RCP

**PERG.** Vergangenes Wochenende klang die österreichische Rallye Staatsmeisterschaft mit dem Beibehalten der Führung im Waldviertel aus. Bei ungewöhnlich gutem Wetter gingen am Freitag 66 Autos an den Start. Für Rallye-Club-Perg-Starter waren zum Teil noch Meisterschaftsentscheidungen offen, die wie immer harten Bedingungen dieser Schotterrallye haben jedoch ihre „Opfer“ gefordert. Als gesamt Fünfter, Zweiter in der Klassenwertung und zweitbestes österreichisches Team kamen Mario Saibel und seine RCP-Copilotin Ursula Mayrhofer ins Ziel. Die restlichen Rallye-Club-Perg-Starter können leider nur weniger Gutes berichten. Nachdem Gerald Rigler und Martin Rossbacher den ersten Tag mit einer überlegenen Führung im Feld der nationalen Starter beendeten, setzten sie ihren Mitsubishi Evo III auf der ersten Sonderprüfung des zweiten Tages in einer anspruchsvollen Kurvenkombination, die mit Bodenwellen gespickt war, in den Wald. Dabei wurde die Radaufhängung derart beschädigt, dass eine Weiterfahrt nicht möglich war.

Nachdem bei der von vielen Fahrern kritisierten Wasserdurchfahrt der Kühler beschädigt wurde, mussten Robert Zitta und sein RCP-Copilot Markus Grünsteidl ihren Subaru Impreza für den ersten Tag abstellen. Ein ähnliches Schicksal mussten auch Michael Kogler und der RCP-Co Jürgen Heigl sowie Franz Panhofer mit Copilotin Tamara Schweiger hinnehmen.

Einen kapitalen Motorschaden erlitt der Opel Corsa OPC von Gerhard Aigner und dem RCP-Copiloten Richard Gollatsch. Opfer der harten Bedingungen wurden auch Stephan Förster und Peter Medinger, an deren Talbot Sunbeam bereits auf der zweiten Sonderprüfung eine Antriebswelle gerissen ist. ■